



La entidad presentará un concierto para mostrar sus avances.

Jóvenes del Laurencia Contreras tocan notas de música de cámara

La música de cámara ocupa un lugar especial entre los formatos y expresiones musicales desarrolladas en el Conservatorio Laurencia Contreras.

A cargo del profesor Edgardo Campos, quien guía a distintos estudiantes en sus instrumentos; una muestra de sus avances van a presentar hoy, a las 19 horas, en el auditorio del Colegio Médico, con entrada liberada.

La idea, según explicaron en la entidad dependiente de la UBB, es ver los avances alcanzados durante el primer semestre.

Durante este año el conservatorio gestiona numerosas actividades abiertas al público, pues sienten que "a la par con el conocimiento" que adquieren los estudiantes, es "importante controlar el pánico escénico", siendo ésta una buena oportunidad para cada uno de los músicos contemplados en esta cita.

Uno de ellos es Salvador Hidalgo (12), quien ingresó a la institución el año pasado y desde marzo pasado optó por la música de cámara. "Encuentro muy entretenidas las clases con el profesor Edgardo. Mi instrumento es el violín y la música de cámara me facilita expresar mis sentimientos cuando toco. Además, permite detectar el fraseo, diferenciar la consonancia o disonancia", comentó el estudiante del Laurencia Contreras, organismo que suma 85 años de labor artística.

Para la jornada de esta tarde, Hidalgo adelantó que tiene algunos ejercicios preparados. "También improvisaré en contrapunto y en canon. Me gusta la música de cámara, pero también en el futuro me gustaría llegar a una orquesta sinfónica, ojalá en otro país", dijo, quien igualmente espera concretar sus estudios musical y especializarse en el violín.